

萩原町連区地域づくり協議会だより

みんなで考え、知恵を出し、参加する、新しいまちづくり

発行日：平成 28 年 11 月 1 日

第 68 号



発行者：萩原町連区地域づくり協議会 一宮市萩原町萩原字河原崎79(萩原町出張所内) 電話 28-9009

<今後の予定>

お待たせしました！今年も開催！公民館まつり！

報告者：萩原公民館長 山口三千治

下記の要領で「公民館まつり」を開催します。コーヒーサロン（無料）で皆様をお待ちしています。ご近所お誘いあわせの上、お出かけいただき、萩原の秋をお楽しみください。

1 開催日 **平成 28 年 11 月 6 日（日）**

2 会場 **萩原公民館**

3 内容と時間

○**作品展示**（小中学生を含む）

午前 9 時 30 分～午後 4 時

○**芸能発表**（講堂）

午前 9 時 30 分～午後 3 時 30 分

○**お茶会**（和室） ※有料

午前 9 時 30 分～午後 2 時

○**屋外バザー**（寿司、カップ麺、からあげ、お茶）

午前 11 時～午後 2 時 ※数に限りがあります。

○**萩路会バザー**（クラブ室）

午前 9 時 30 分～午後 3 時

○その他の催し

- ・一宮萩原太鼓の演奏
- ・萩原中学校ギターマンドリン部の演奏
- ・萩原小学校児童が栽培した菊鉢の展示



イベント盛りだくさん！ぜひお越しください♪

<来場される皆様にお願ひ>

通行される方や他の来場者の迷惑にならないよう自転車の整理整頓に心がけてください。

<今後の予定>

萩原町一斉ごみゼロ運動 & 防犯交通安全パレード開催のお知らせ

報告者：生活安全部会長 鵜飼一郎

今年も萩原町一斉ごみゼロ運動が **11 月 6 日（日）** に、防犯交通安全パレードが **11 月 23 日（祝）** にそれぞれ開催されます。

ごみゼロ運動は長く続いている歴史ある活動ですが、以前は各町内会が個々に日程を決めて実施されてきました。

地域づくり協議会が発足してからは、協議会の趣旨に沿って各町内会が連携を強固にし、新たなコミュニティーの基盤整備を目的に、11 月の第一日曜日を萩原町一斉ごみゼロ運動の日と定めて活動を始めました。また、防犯交通安全パレードでは、一人でも多くの方々に参加していただき「安心・安全のまち萩原」の地域づくりに貢献していただきたいと思ひます。



<行事報告>

9月11日(日)開催の「萩原町民運動会」にボランティアとして参加して

昨年まで参加する側だった町民運動会を、今年は運営する側になってみて、自分たちが楽しく参加していた裏には、いろいろな方々の協力があったのだと知ることができました。また、運営する側としての楽しさも、今回のボランティアを通して感じる事ができてよかったです。

萩原中学校 1年 福永 桃子

私は、今回のボランティア活動で、人のために働くことの大変さ、そして楽しさを改めて感じる事ができました。働くことは大変だけど、いろいろな人たちと接することができ、最後には「ありがとう」と言ってもらえて、ボランティアというものはいいことだらけだなと思えました。来年もまたボランティアに参加したいです。

萩原中学校 2年 森 美悠



地域の方から教えてもらいながら頑張りました。

僕は賞品係をやりました。賞品係では、しっかり笑顔を作ることを意識しながら、また、小さい子にはしゃがんで渡すことを意識してやりました。町民運動会のボランティアをやって、改めて思いやりの大切さを学びました。また、ボランティアをやりたいです。 萩原中学校 3年 松岡 諒

<行事報告>

10月2日(日)開催の「敬老会」最後まで心をこめて



おじいちゃん、おばあちゃん いつまでもお元気で！

私たちは敬老会に向け、暑い日も練習してきました。おじいちゃん、おばあちゃんたちの笑顔のためがんばってきました。始まる前は、緊張で手や体がガチガチで不安でした。自分の番の指揮では、セリフが長かったのですが、大きな声を出しました。はきはきと笑顔で言うことができてよかったです。最後までしっかり演奏ができ、拍手をたくさんもらいました。良い思い出になりました。みなさんに喜んでもらって、とてもうれしかったです。

萩原小学校 6年 大川 柚愛来

萩原中学校 小山君大活躍！

7・8月に福島県で開催された「第3回WBSC U-15 ベースボールワールドカップ 2016 in いわき」に萩原中学校3年の小山翔暉くんが出場しました。野手としてまた投手として、全試合に出場して見事な活躍を見せてくれました。打撃力も評価され、侍ジャパンの4番を務める試合もありました。大会は準優勝というすばらしい結果で幕を閉じました。大会に参加した小山くんは「WBSCに出場して、外国人は体も大きくて身体能力の高さも感じたので、それに負けないようにもっと努力をしていきたいです。次は、U18 トップチームの日本代表になって、世界一を取れるように頑張っていきます。」と新たな目標を語ってくれました。今後の活躍を皆さんで応援していきましょう。



目指せ、世界一！

次号は3月1日号(予定)です。

まちづくりに関するご意見をおまちしております。FAX68-1222 広報広聴部会宛